

Wenn viele Instrumente zusammen spielen ergibt es entweder viel „Krach“ oder ein **ORCHESTER**

Ensemble- und Ergänzungsfächer sind wichtige Bestandteile der Musikschule in allen Leistungsstufen, denn die meisten Musizierformen erfordern ein Zusammenspiel mehrerer Musiker.

Ab Oktober 2022 bieten wir zusätzlich, unabhängig vom Instrument, wöchentlich eine Orchesterstunde an. Hier können unsere Schüler tolle Erfahrungen im Zusammenspiel mit verschiedenen Instrumenten sammeln und die faszinierende Welt der Musik entdecken.

Die **Orchesterstunde** ist wie auch die Ensemblestunde für die Musikschul-Schüler **kostenlos**.

Wann und wo findet sie statt?

Mittwoch, 16:50 Uhr

in Zi.10 der Musikschule

Ein Neueinstieg ist jederzeit möglich!

Für nähere Infos steht Ihnen Frau Juhas-Ludwig dienstags von 15:30-17:30 Uhr und mittwochs 15:00 – 17:00 Uhr bzw. über das Sekretariat zur Verfügung.

